

ROBERTO FERNÁNDEZ RUIZ
 robertofernandez@ladiscusion.cl
 FOTO: CEDIDA

PROGRAMA IFI INVERSIONES TECNOLÓGICAS, DE CORFO

Adjudican incentivo a NewDayFruits para instalar packing de cerezas

Inversión total sobre \$8 mil millones generará 261 empleos directos en su operación. Gracias al aporte público de \$670 millones, financiado por el Gobierno Regional, la empresa contará con una planta con capacidad de procesar más de 3 mil toneladas en la temporada.

Un nuevo proyecto fue seleccionado por el programa IFI Inversiones Tecnológicas de Corfo, financiado por el Gobierno Regional vía FNDR, que busca contribuir a la materialización de inversiones para la reducción de brechas de competitividad en sectores productivos o territorios relevantes.

Se trata de una iniciativa presentada por la empresa NewDayFruits S.A. (NDF) que, con una inversión total de más de \$8 mil millones, implementará un moderno packing de cerezas de exportación en la región.

Según trascendió, se evalúan alternativas para su emplazamiento, entre ellas, San Carlos o las actuales instalaciones de la exportadora, en Capilla Cox (Chillán).

Con éste, ya son cuatro los nuevos packing que se abrirán en la región en los próximos meses, que se suman al único existente en la actualidad, ubicado en Bulnes.

La empresa NewDayFruits S.A recibirá un incentivo de \$670 millones para implementar un packing de cerezas de exportación, que les permitirá procesar más de tres mil toneladas de fruta y prestar servicios a otros productores. El proyecto generará 261 empleos directos.

“Esta inversión es clave para posicionar a Ñuble como una región destacada en la exportación de cerezas. Hasta ahora, Ñuble estaba rezagada en este ámbito, ya que toda su producción debía ser procesada en las regiones centrales, como Maule y O’Higgins. A pesar de su creciente producción, la región no contaba con capacidad propia para procesar ni exportar. Esta iniciativa cambia esa realidad y sitúa



en los próximos dos años se sumarán cuatro nuevos packing en la región; tres cofinanciados con fondos regionales y uno privado ya en operación, lo que fortalecerá nuestra plataforma logística y generará empleos permanentes. Sin duda, estos avances son clave para el desarrollo agrícola y económico local, por lo que seguiremos trabajando junto a Corfo en la implementación de una versión de IFI 2.0 para el próximo año”, expresó el gobernador regional, Oscar Crisóstomo.

En esa línea, la directora regional de Corfo, Macarena Dávila, destacó el impacto del programa que, en esta primera etapa, contó con \$3.500 millones para incentivar la inversión privada. “Esta iniciativa fue muy exitosa desde el punto de vista de que logró atraer a la región inversiones desde el mundo privado por cerca de \$28 mil millones, lo que no sólo les permitirá mejorar a las empresas su competitividad y productividad, sino que además, generará cerca de 500 empleos directos”, expresó.

El seremi de Economía, Erick Solo de Zaldívar, por su parte, celebró los avances del programa y destacó que Ñuble es la única región que cuenta con un instrumento como éste. “En 2024 hemos logrado un avance significativo en la atracción de inversiones, lo que impulsará un mayor desarrollo económico y establecerá las bases para diversificar la matriz productiva”, indicó.



Esta inversión es clave para posicionar a Ñuble como una región destacada en la exportación de cerezas”

JORGE VALDÉS
 REPRESENTANTE DE NEWDAYFRUITS S.A.

Ñuble en el mapa de la exportación de cerezas en el país. Creemos que el IFI es una oportunidad única, ya que sin estos fondos estos proyectos no habrían sido posibles. Estamos muy contentos y agradecidos”, señaló Jorge Valdés, representante de NewDayFruits S.A.

Atracción de inversiones

Esta adjudicación del programa IFI se suma a otros cuatro proyectos aprobados este año en las áreas de

servicios globales y agroindustria, que representan un total superior a los \$31 mil millones de inversión en Ñuble, considerando el aporte público y privado.

“El programa de atracción de inversiones ya ha facilitado la instalación de cinco empresas: dos del sector tecnológico y tres de agroindustria enfocadas en la construcción de packing, dos de cerezas y uno de castañas. Hoy podemos decir con total claridad que

Con esta inversión, en total son cinco los proyectos apoyados este año por el programa IFI.